

Jungen 15 Kreisklasse

TTC Limbach III : TTV Nüstenbach
Donnerstag, 25.04.2024, 18:30 Uhr

Hüsken tütet den Sieg für den TTC Limbach III ein

Am 12. Spieltag der Jungen 15 Kreisklasse traf der TTC Limbach III am Donnerstagabend auf die Gäste vom TTV Nüstenbach. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Brückel und Hüsken, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Lea Hüsken, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für ihr Team. Beachtenswert war, dass der TTC Limbach III dieses Match unvollständig bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: Brückel / Hüsken hatten ihre Gegner Müller / Menges beim deutlichen 3:0 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Ausreichend spielerische Mittel hatte Erik Brückel letztlich parat, um sich gegen Laya Menges durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim Sieg von Lea Hüsken gegen Jonas Müller konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 3:0. Der kampflose Sieg von Laya Menges bescherte wenig später dem TTV Nüstenbach anschließend einen Punkt. Keine Chancen ließ Lea Hüsken beim 3:0 ihrem Gegner Robin Kieser. Die richtige Taktik hatte Erik Brückel beim 3:0-Erfolg gegen Jonas Müller von Beginn an. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Ohne Mühe gewann derweil Robin Kieser sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Zwar brachte Laya Menges Lea Hüsken phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Lea Hüsken mit 3:1 durch. Bereits vor den weiteren Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Der kampflose Sieg von Jonas Müller bescherte im Anschluss dem TTV Nüstenbach anschließend einen Punkt. Beim 3:0-Sieg gelang es Erik Brückel den Gastspieler Robin Kieser in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Die große Überlegenheit von Brückel zeigte sich auch darin, dass Kieser im gesamten Spiel nur 3 Bälle für sich entscheiden konnte. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Limbach III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:6 bei 8 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Nüstenbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:18. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Limbach III

Doppel: Brückel / Hüsken 1:0

Einzel: E. Brückel 3:0, L. Hüsken 3:0

TTV Nüstenbach

Doppel: Müller / Menges 0:1

Einzel: J. Müller 1:2, L. Menges 1:2, R. Kieser 1:2